

12/3 (火) ※そらぐみ・たいようぐみのいちにち

天気🌧️

☆生活発表会のリハーサルをしました。

○今日は、最後の生活発表会のリハーサルをしました。始めは、にじ・ゆめ組さんの表現遊びや楽器遊びだったので、見学させてもらいました。頑張っているにっじ・ゆめ組さんを手拍子で応援してくれた、そら組・たいよう組です☆

○その次は、オープニング。衣装を着てのリハーサルでしたが、衣装を着たことで気持ちも上がって、カッコ良くオープニングを見せることができました♪ 次は、うみ組さんからの詩と手話ソングでした。ここでも、スモックとスカーフをすることで、気持ちも上がって練習以上に声も出ていましたよ。

○詩と手話ソングの次は、それぞれのオペレッタや劇遊びをしました。そら組は、歌う声も大きくなっていて、「上手だったよ」と、褒められていましたよ。

たいよう組も、練習よりも声が出ていたり、セリフを覚えていたりして、「上手になってきたね」「もう少しだね」等、先生たちに声をかけられていました。

○最後のエンディングも、みんなで大きな声で歌ってくれて、最後のリハーサルでしたが、1回目よりも、ずっとずーっと上手でした！！ 本番まであと4日です。今日よりも明日、明日よりも明後日、どんどん上手になって、自信もついて、本番を迎えられるようにできたらなと思っています。家庭でも、応援、励ましの声掛けをお願いします♡

※明日の水曜日は、そら組・たいよう組、公園掃除の予定です。